



Victor et Éclair, le gentil cheval

Victor aimait les chevaux plus que tout. Il rêvait de galoper à travers les champs, le vent dans les cheveux, mais il était un peu timide et n'avait jamais osé approcher un vrai cheval.

Un jour, sa maman l'emmena visiter une écurie. L'air sentait le foin et le cuir, et Victor sentit son cœur battre fort. Il y avait des chevaux partout, grands et majestueux.

Une dame souriante, Madame Dubois, la propriétaire, les accueillit. "Bonjour ! Venez voir nos amis à quatre pattes," dit-elle d'une voix douce.

Victor suivit Madame Dubois, admirant les chevaux dans leurs boxes. Certains étaient jeunes et fougueux, d'autres plus calmes. Au fond, il aperçut un vieux cheval à la robe grise, les yeux doux.

"Voici Éclair," expliqua Madame Dubois. "Il est un peu âgé, mais c'est le plus gentil de tous. Il aime les pommes."

Victor s'approcha doucement du box d'Éclair. Le cheval baissa sa tête vers lui, et Victor tendit une main hésitante. Éclair renifla sa paume, puis frotta doucement son nez contre la main de Victor.

Victor sentit une connexion immédiate. Il n'avait plus peur. Il passa le reste de l'après-midi à brosser Éclair, à lui parler doucement et à lui donner des pommes.

Madame Dubois observa Victor et Éclair. "On dirait que vous êtes faits pour vous entendre," dit-elle avec un sourire. "Éclair n'a pas eu beaucoup de visiteurs ces derniers temps."

Le lendemain, Victor revint avec sa maman. Il avait une idée. "Madame Dubois," dit-il, "est-ce que je pourrais apprendre à monter Éclair ?"

Et c'est ainsi que Victor, le petit garçon timide, commença ses leçons d'équitation avec le gentil Éclair. Ensemble, ils galopèrent dans les champs, le vent dans les cheveux de Victor, réalisant enfin son rêve.